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第15回定時株主総会にお寄せいただいた主な質問事項と回答（Q&A） 

 

 

こちらに掲載したQ&Aは、株主総会に先立ちいただいた事前質問のうち、株主総会当日に採りあげ

なかったご質問を取りまとめたものです。 

株主総会当日に採りあげたご質問は、「第15回定時株主総会 事前質問で株主の皆様の関心の高い

事項について」に掲載していますので、そちらをご覧ください。 

なお、事前質問状等でいただいたご質問以外のご意見等は、本Q&Aに掲載していませんのでご了承

ください。 

また、当社として責任をもって回答できるご質問に限り回答しています。 

 

Q：株主なのに当社製品を購入する際に優遇がない。配当金を増やせないなら、購入時の優待を考えて欲

しい。 

A：株主還元方針として、当社は、安定的な利益還元および今後の成長に向けて経営資源を確保すること

を経営上の最重要課題の一つと考え、収益力および財務状況を総合的に考慮して、総還元性向を株主

還元の指標としています。業績に応じた株主還元策とした配当に加え、中長期的な利益成長に向けた

資本活用、資本効率性改善効果のバランスを踏まえつつ、機動的に自己株式取得を行い、総還元性向

30～40％を目安に株主への安定的な利益還元を実施していきます。2024年3月期の配当につきまし

ては、この方針のもとで年間配当予想として期末配当金を１株当たり８円（普通配当）としています。

一方、株主様とのコミュニケーション強化という主旨では、2022年度に中間株主通信に同封したア

ンケートにご回答いただいた方から抽選で当社製品や当社グループ会社であるビクターエンタテイ

ンメントが主催した音楽フェス「LIVE the SPEEDSTAR supported by ビクターロック祭り」のチ

ケットをプレゼントする企画を実施しました。 

 

Q：今後のアマチュア無線の展開はどうなるのか？特にHF機において、エントリーモデル（かつての

TS⁻680等）の投入は考えているか？ 

A：アマチュア無線事業は、当社の創業事業であり、継続していく意向です。アメリカ、デイトンのハム

ベンションで紹介した、APRS（Automatic Packet Reporting System）、D-STAR（Digital Smart 

Technologies for Amateur Radio）対応のハンディトランシーバー「TH-D75（価格、発売時期いず

れも検討中）」を、8月19日（土）、20日（日）に開催する「アマチュア無線フェスティバル ハムフ

ェア2023」に参考出品する予定です。また、受注中止となっているフラッグシップモデルTS-990の

受注を2023年8月に再開する予定です。 

 

Q：ビクターエンタテインメントについて。SMAPのサブスクリプションを解禁しないのはなぜか？でき

ない理由があるのか。 

A：サブスクリプションサービスへの楽曲解禁については、アーティストごとに様々な状況を踏まえて判

断しています。また、個別の契約条件についてはお答えできませんのでご理解ください。 
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Q：株主総会に諮らずに配当を決めるのは株主軽視に感じるが？ 

A：当社は、定款で剰余金の配当等会社法第459条第１項各号に定める事項については、法令に別段の定

めのある場合を除き、取締役会の決議によることとしています。配当等の剰余金処分にあたっては、

株主総会で株主様から経営を委任された取締役で構成された取締役会が、株主様の目線に立って安定

的に利益還元を行うこと、また、今後の成長に向けて経営資源を確保することを経営上の重要課題の

一つと捉えて、収益力および財務状況を総合的に考慮して決定しています。 

 

以上 


